

ÉPINAY MANAGEMENT SCHOOL (EMS)

<https://ems-epinay.com>



Ouverte en mars 2023 à Epinay-sur-Seine (Seine-Saint-Denis), Epinay Management School (EMS) est une école de commerce et un centre de formation d'apprentis. Elle prépare, du BTS au Mastère (Bac+5) et en alternance comme en formation initiale, des diplômes reconnus par l'État (RNCP) dans les métiers du commerce, de la relation client, du marketing et du management. Sa pédagogie repose sur des intervenants tous professionnels en activité, un accompagnement individualisé et un réseau dense d'entreprises partenaires. Certifiée Qualiopi, l'école accueille aussi des étudiants internationaux de l'espace francophone africain et affiche d'excellents résultats de réussite et de satisfaction.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Autres formations et certificats proposés par l'établissement

- 2 Titres Professionnels : Négociateur Technico-Commercial ; Responsable d'Établissement Marchand
- 3 BTS : Gestion de la PME ; Management Commercial Opérationnel ; Négociation et Digitalisation de la Relation Client
- 1 Bachelor : Responsable Marketing et Commercial spécialisé en Acquisition Numérique
- 1 Mastère (Bac+5) : Manager des Stratégies Marketing et Communication

LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

Accueil d'étudiants internationaux en formation initiale (Maroc, Congo, Togo et espace francophone africain).
Coopérations pédagogiques et mobilité étudiante envisagées dans le cadre de l'adhésion à la FEDE.



VIE ASSOCIATIVE

Rencontres et événements de networking, ateliers soft skills, accompagnement à l'insertion et à la création de projet entrepreneurial, actions de solidarité et d'ouverture culturelle (Associations étudiantes / BDE)



CHIFFRES CLÉS

Nombre d'étudiants : 180
Nombre d'enseignants : 29
Nombre de stages proposés par an : 117
Nombre de Partenariats : 50
Date de création : Mars 2023
Dimension du bâtiment : 5 salles de cours (~150 places) ; campus accessible en RER C, Tram T11 et Tram T8
Nombre de campus : 1 (Epinay-sur-Seine)
Nombre de journées d'étude : 2
Nombre d'événements par an : 30
Nombre d'Awards et de récompenses :
Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : Qualiopi n° QNW0189 (valide 30/06/2026 – 29/06/2029 ; actions de formation + apprentissage) ; titres enregistrés au RNCP (France Compétences)

LES + DE L'ÉCOLE

- 100 % d'intervenants professionnels en activité (aucun enseignant purement académique)
- Formations en alternance et en formation initiale, du BTS au Mastère (Bac+5)
- Accompagnement individualisé, à taille humaine, de l'admission à l'insertion
- Ancrage territorial fort et réseau dense d'entreprises partenaires
- Excellents résultats : 100 % de réussite, 74 % de satisfaction, +4 points de valeur ajoutée sur l'insertion
- Certification qualité Qualiopi
- Ouverture internationale : accueil d'étudiants de l'espace francophone africain

INFOS PRATIQUES

36 avenue Salvador Allende –
93800 Epinay-sur-Seine –
France

+33 (0)1 84 21 01 51

contact@ems-epinay.com



INFOS RÉGION

Transports : Arrêt de tramway Gilbert Bonnemaïson (T8) ; gare d'Epinay-sur-Seine (RER C et T11)
Patrimoine architectural célèbre : Église Notre-Dame-des-Missions, édifice remarquable du XXe siècle.
Tourisme : Berges de Seine, Studios Éclair et église Notre-Dame-des-Missions.
Équipes sportives locales :
Équipes emblématiques : AFE Epinay-sur-Seine (football) et CSME (multisports et basket-ball).



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

ÉPINAY MANAGEMENT SCHOOL (EMS)

<https://ems-epinay.com>



Founded in March 2023 in Épinay-sur-Seine (Greater Paris), Épinay Management School (EMS) is a business school and work-study training centre. From two-year to master's level, through both apprenticeship and full-time study, it prepares State-recognised (RNCP) qualifications in sales, client relations, marketing and management. Its teaching relies entirely on active professionals, individual support and a strong network of partner companies. Qualiopi-certified, the school also welcomes international students from French-speaking Africa and reports excellent success and satisfaction rates.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 44 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMME AND DEGREES

Other programmes and certificates proposed by the institution

- 2 Professional Titles: Technical Sales Negotiator; Retail Business Manager
- 3 BTS: SME Management; Operational Commercial Management; Sales Negotiation & Digital Client Relations
- 1 Bachelor: Marketing & Sales Manager specialised in Digital Acquisition
- 1 Master (level 5 / Bac+5): Manager of Marketing and Communication Strategies



TEACHING LANGUAGE

French



INTERNATIONAL PROGRAMME

Reception of international students in full-time study (Morocco, Congo, Togo and French-speaking Africa).
Educational cooperation and student mobility planned within the framework of FEDE membership.



CAMPUS LIFE

Networking events, soft-skills workshops, career and entrepreneurship support, solidarity and cultural initiatives.
(Student associations / student union)



KEY FIGURES

Number of students: 180
Number of teachers: 29
Number of internships offered per year: 117
Number of Partnerships: 50
Date of creation: March 2023
Size of the building: 5 classrooms (~150 seats); campus accessible by RER C, Tram T11 and Tram T8
Number of campuses: 1 (Épinay-sur-Seine)
Number of conferences: 2
Number of events per year: 30
Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Qualiopi No. QNW0189 (valid 30/06/2026–29/06/2029; training + apprenticeship actions); RNCP-registered titles (France Compétences)

STRENGTH OF THE INSTITUTION

- 100% of teaching staff are active professionals (no purely academic teachers)
- Apprenticeship and full-time study, from two-year to master's level
- Personalised, human-scale support from admission to employment
- Strong local roots and a dense network of partner companies
- Excellent results: 100% success rate, 74% satisfaction, +4 points of added value on employment
- Qualiopi quality certification
- International openness: reception of students from French-speaking Africa



PRACTICAL INFOS

36 avenue Salvador Allende –
93800 Épinay-sur-Seine –
France

+33 (0)1 84 21 01 51

contact@ems-epinay.com



INFOS ON THE LOCAL AREA

Transport: Gilbert Bonnemaïson tram stop (T8); Épinay-sur-Seine station (RER C and T11)
Tourism: Seine riverbanks, Éclair Studios and Notre-Dame-des-Missions Church.
Famous architectural heritage: Notre-Dame-des-Missions Church, a remarkable 20th-century landmark.
Local sports teams:
Iconic teams: AFE Épinay-sur-Seine (football) and CSME (multi-sports and basketball).



FEDERATION for European Education
FÉDÉRATION Européenne des Ecoles